

八幡の風

職場体験に行ってきました！（2年生）

9月6日（水）～8日（金）の3日間、2年生は職場体験を実施しました。

この取組は、1学期のうちから少しづつ準備を進めてきたものです。職業講話をきっかけに、職業について自分なりに調べ、興味のある職種の中から体験先が決まりました。さらに生徒たち自らが、受け入れ先の職場に電話連絡をしてアポイントメントをとり、夏休み中に事前訪問を行いました。



こうした取組を経て、いよいよ迎えた職場体験です。



初日はどの生徒も緊張しながらのスタートでした。様子を見に行くと、やはりぎこちなさがうかがえました。

しかし2日目・3日目になると初日の固さはとれ、動きがよくなってくるのが分かりました。受け入れ先の職場の方からも「2日目にはもう自分で仕事を見つ



けて動いてくれていますよ。」「とっても器用で、覚えが早いです。」「すごく手際がいいんですよ。まあ見てあげてください。」といった嬉しい声をいただきました。



受け入れていただいた職場では、
短い期間を有効に使えるように、
研修内容を工夫していただいたり、

単に仕事の手順を教えるだけでなく、「なぜこの作業が必要なのか」、「お客様のために何を大切にしなければいけないのか」といったことを丁寧に説明しながらご指導いただいたりしていました。



きっと生徒たちは、学校ではできない経験を通して、たくさんの大切なことを学びとつてきててくれたと思います。

生徒たちを受け入れていただいた職場の皆様に感謝申し上げます。

ありがとうございました！！